



# PRÉFET DE LA CORRÈZE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tulle, le 18/01/2024

### FERMETURE DE L'A89

En raison des perturbations attendues en région Auvergne-Rhône-Alpes, l'autoroute A89 est fermée aux poids lourds depuis 16h.

La circulation est déviée par la gendarmerie de la Corrèze pour assurer un filtrage au niveau du rond-point de Saint-Germain-les-Vergnes. Les véhicules de plus de 7,5 tonnes sont contraints de faire demi-tour, en revanche, les véhicules légers peuvent réemprunter l'autoroute. Les poids lourds ne peuvent pas non plus accéder à l'autoroute A89 via les autres péages.

En Corrèze, les conditions de circulation sont actuellement bonnes. Cette nuit, des températures très basses sont attendues en Moyenne et Haute-Corrèze de l'ordre de -5°C à -6°C. Les sols sont très humides, des plaques de verglas pourront donc se former. Les conditions de circulation risquent de se dégrader.

**Cabinet du préfet**  
**Bureau de la communication interministérielle**

[pref-communication@correze.gouv.fr](mailto:pref-communication@correze.gouv.fr)



1, Rue Souham  
BP 250 -19 012-TULLE Cedex